
Egregi signori, gentili signore, cari amici e care amiche, 

È stato un anno abbastanza tranquillo: 

- abbiamo fatto diverse uscite sui social media e con la televisione sul lago di Lugano 

- abbiamo partecipato alla conferenza stampa di Acque Sicure a Brissago  e sempre a 

Brissago la presentazione dei droni di salvataggio 

- Abbiamo partecipato l’Assemblea dei delegati a Sursee con una presenza di 11 sezioni su 

14, che è un numero degno di nota (Foto) 

-  Mi è dispiaciuto che i giochi senza frontiera della società Mendrisio non sia andata in porto, 

ma si potrà riproporre in futuro.   

- La salvataggio Sub Ascona ha organizzato l’evento Ali di Seta con la coordinazione di 

Rinaldo Kunming,  non è stato organizzato dalla Regione Sud, ma  ha comunque coinvolto 

tutte le società di salvataggio del Sopra Ceneri anche con l’invito  alle società del Sotto 

Ceneri. Un evento che ha avuto un notevole successo,  

vediamo un piccolo stralcio 

 

Come ho già detto l’anno scorso, la Regione sud è come una barca ed é sempre aperta ad 

accogliere tutti: un po’ come l’Arca di Noè. Per questo vi invito a non avere paura di chiamare per 

proporre o richiedere delle informazioni o suggerire dei miglioramenti, qui siamo come una famiglia 

e tutto quello che può aiutarci a crescere positivamente è benvoluto. 

Nel corso del 2023 abbiamo avuto 4 annegamenti dei quali ne discuteremo dopo per delle 

informazioni più chiare.  

Nel corso di quest’anno abbiamo tenuto diversi corsi di salvataggio che a breve Nicole ed Alessia 

ci illustreranno. 

Il progetto Acqua Amica mia procede in linea come previsto, in mancanza di Mariella , Lorenzo ci 

leggera il suo rapporto sull’andamento del 2023. 

Quest’anno era prevista la posa dei cartelli con le 6 regole ad Ascona e Locarno, ma purtroppo 

non siamo riusciti a trovare un accordo concreto con i municipi. Torneremo sicuramente alla carica 

con il nuovo anno. 

In conclusione, sono particolarmente contento del miglioramento a livello comunicativo tra le 

società di salvataggio. C’è sicuramente ancora molto su cui lavorare, ma ci vuole tempo e piano 

piano miglioreremo anche questo. 

Ricordiamoci sempre che le persone ci vedono come degli eroi e ci ammirano per quello che 

facciamo, nonostante non ci venga riferito direttamente.  

Continuiamo tutti a fare del nostro meglio, per offrire il nostro supporto e il nostro miglior operato. 

Restiamo uniti. 

Grazie a tutti 


